

## Schuljahresbeginn im sanierten Internat

Nach einem ereignisreichen Jahr war es am 2. September endlich soweit. Anreise für alle Internatsschüler zum Schuljahresbeginn im sanierten und umgebauten Internat der Rudolf-Hildebrand-Schule. Eltern, Schüler und Erzieher freuten sich gleichermaßen über das schöne, neue Haus und feierten dies mit einer Grillparty. Es entstanden 14 Zweibettzimmer mit modernen Sanitäreinrichtungen, sowie ein behindertengerechtes Zimmer. Am 10. September war dann, wie schon berichtet, die feierliche Übergabe durch unseren OBM Herrn Dr. Klose. Wir danken der Stadt Markkleeberg auf diesem Weg noch einmal, dass sie dieses gewaltige Projekt des Umbaus und der Sanierung unseres Internates ermöglichte.

Für die Ausgestaltung unseres Hauses und die Schaffung attraktiver Freizeitangebote haben wir bereits viele Ideen und diesbezüglich liegt auch noch jede Menge Arbeit vor uns. An dieser Stelle auch ein großes Dankeschön für ihre Hilfe und Unterstützung an die Eltern unserer Internatler, an die Schule, an Herrn Meißner von IBB Markkleeberg sowie an Unternehmen der Region, wie die Sparkasse Leipzig, Globus Markt, Globus Baumarkt und die Gärtnerei Knaack. Sie alle helfen mit Ihren Geld- und Sachspenden, unsere Vorhaben Wirklichkeit werden zu lassen.

*Das Erzieherteam vom Internat der RHS*